

by
Riviera IMMOBILIER
INTERNATIONAL REAL ESTATE

Michel Simon

6 Pièces

176 m²

Réf. VPR10001919

1 732 500 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa entièrement renouée avec piscine ! Dans un domaine calme et recherché, villa de 176m² dont 43m² de Dépendance, le tout sur un terrain de 1015m² - elle offre une entrée sur un séjour cuisine lumineux de 67m² avec Véranda, 2 chambres avec placard donnant sur terrasse, salle de bain et wc - a l'étage, 1 chambre master avec salle de bain donnant sur terrasse et aperçu mer avec accès direct à la piscine et au roof top - la Dépendance se compose d'une entrée, séjour avec cuisine, 1 chambre, 1 salle de bain - en extérieur, grande terrasse, piscine chauffée, car port pour 2 places de voitures ! ...

Completely renovated villa with pool! In a quiet and sought-after area, villa of 176m² including 43m² of outbuilding, all on a plot of 1015m² - it offers an entrance to a bright kitchen living room of 67m² with veranda, 2 bedrooms with cupboard opening onto terrace, bathroom and toilet - upstairs, 1 master bedroom with bathroom opening onto terrace and sea view with direct access to the swimming pool and roof top - the outbuilding consists of an entrance, living room with kitchen, 1 bedroom, 1 bathroom - outside, large terrace, heated swimming pool, car port for 2 car spaces! Surveillance ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

